

07.10.2014 – 10:07 Uhr

## Les ventes de voitures demeurent stables après le troisième trimestre

Berne (ots) -

octobre 2014. En septembre, 21 878 voitures de tourisme neuves ont été immatriculées, soit 3,3 % moins qu'au cours du même mois de l'année dernière. Le résultat cumulé était de 219 136 unités à la fin septembre (2013: 226 266), ce qui correspond à un recul de 3,2 % par rapport à l'année précédente. En revanche, une hausse a été enregistrée tant chez les 4x4 (82 299 / + 4,4 %) que chez les voitures à propulsion alternative (6830 / + 2,4 %). Ces dernières doivent notamment leur progression aux efforts des constructeurs et des importateurs quant à l'amélioration constante de l'offre.

Le Président d'auto-suisse, François Launaz, commente les chiffres dans les termes suivants: «Le recul du marché global semble se stabiliser à environ 3 % par rapport à l'année dernière. Cela devrait conduire à un résultat annuel satisfaisant dans l'ensemble d'environ 300 000 voitures de tourisme neuves.»

Les chiffres en détail répertoriés par marques sont disponibles sous [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch).

Contact:

François Launaz, Président  
T 031 306 65 65  
[f.launaz@auto-schweiz.ch](mailto:f.launaz@auto-schweiz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100762539> abgerufen werden.